

Wettstreit für junge Tastenspieler

Geislingen. Die Musikschule Geislingen veranstaltet am morgigen Samstag eine Tasten-Olympiade. Im Kapellmühlsaal werden sich ab 10 Uhr etwa 50 Klavier-, Akkordeon- und Keyboardschüler einer Jury mit erfahrenen Musikern vorstellen. Die Projektleiterin Ursula Breyer-Kiefer betont, dass sich der Wettstreit ausdrücklich auch an die jüngeren Tastenspieler richten soll. Diese haben normalerweise keine Plattform, um ihre erlernten Kenntnisse zu zeigen. Es geht in diesem Wettbewerb ausdrücklich um den Mut und die Motivation, sein Erlernetes vorzuführen und zu beweisen.

Es finden sich neben Einzelstücken auch vierhändige Stücke und Kammermusik mit Geige, Flöte, Saxofon oder Sängern. So können sich die Musikschüler auf vielfältige Weise präsentieren. Spannend ist dabei auch, einmal andere Mitschüler zu hören und beobachten zu können. Dabei geht es nicht um das Alter oder die Jahre des Unterrichts, sondern die Spielstücke selbst werden nach ihrer Schwierigkeit eingeteilt. Nach dem Olympischen Motto „Dabei sein ist alles!“ sind alle Teilnehmer Gewinner. Jeder, der mitmacht, wird mit einer Medaille belohnt.



Klavierspielen macht Spaß – das soll auch bei der Tasten-Olympiade der Musikschule Geislingen so sein. Foto: Musikschule